

LE NOSTRE BIRRE ALLA SPINA - UNSERE FASSBIERE - OUR DRAFT BEERS



MECKATZER WEIZEN ALKOHOLFREI <0,5 % VOL. GERMANIA

Prodotta con otto malti selezionati e cinque squisiti luppoli da aroma, l'analcolica Meckatzer Hefeweizen si distingue per il suo carattere leggermente fruttato, maltato e aromatico

Mit acht ausgewählten Malzen und fünf erlesenen Aromahopfen gebraut, überzeugt das Meckatzer Hefeweizen alkoholfrei durch seinen leicht fruchtigen, malzaromatischen Charakter.

Brewed with eight selected malts and five exquisite aroma hops, Meckatzer Hefeweizen non-alcoholic is characterised by its slightly fruity, malty, aromatic character.

0,30L.....4,00€

0,50L.....6,00€



KÖNIG LUDWIG HELL 5,1% VOL. GERMANIA

La fermentazione classica e il successivo lungo periodo di maturazione in cantine fredde danno a questa birra un gusto pieno e armonioso, è particolarmente ben equilibrata e gustosa.

Die klassische Gärung und die anschließende lange Reifezeit in kalten Kellern geben diesem Bier einen vollen und harmonischen Geschmack, es ist besonders gut ausgewogen und schmackhaft.

The classic fermentation and the subsequent long maturation period in cold cellars have given this beer the full and harmonious flavour of König Ludwig Hell, making it particularly balanced and tasty.

0,30L.....3,80€

0,50L.....5,80€



FELSENKELLER FORST -Keller 5,2% vol. SÜDTIROL

Questa birra speciale naturalmente torbida, non filtrata e non pastorizzata, sorprende per il suo gusto rotondo e corposo e il suo finale piacevolmente morbido.

Dieses naturtrübe, nicht filtrierte und nicht pasteurisierte Spezialbier überrascht mit seinem runden, vollmundigen Geschmack und dem angenehm weichen Abgang.

This naturally cloudy, unfiltered and unpasteurised special beer surprises with its round, full-bodied taste and pleasantly soft finish.

0,30L.....4,50€

0,50L.....6,80€



KÖNIG LUDWIG WEISSBIER HELL 5,5% vol. GERMANIA

Di colore chiaro intenso e schiuma abbondante e compatta. Tipico aroma di birra di frumento, sentori di mela e banana. Aroma leggermente maltato e piccante, delicato ed equilibrato il finale. Goldgelbe und naturtrübe Farbe. Kompakter Schaum. Typisches Weizenbieraroma, fruchtig, mit einem Hauch von Apfel- und Bananenaromen. Leicht malzig und spritzig, mild und ausgewogen. *Intense light colour and abundant, compact foam. Typical aroma of wheat beer, hints of apple and banana. Slightly malty and spicy aroma, delicate and balanced finish.*

0,30L.....4,30€

0,50L.....6,30€



SIERRA NEVADA PALE ALE 5,0% vol. USA

Birra artigianale americana tipo Pale Ale. Tanto ed equilibrato luppolo accompagna un aroma frizzante con note di agrumi. Al gusto è fresca ed agrumata con un finale asciutto.

Die feinperlige und spritzige Kohlensäure erfrischt und die Balance zwischen Grapefruit, Zitrone und Malzige Noten wird von einer deutlichen Hopfenbittere gebrochen und macht es enorm spannend.

The fine, sparkling carbon dioxide refreshes and the balance between grapefruit, lemon and malty notes is broken by a clear hop bitterness, making it extremely exciting.

0,40L.....7,50€



OBERBRÄU 1605 6,5% vol. GERMANIA

Birra rossa, doppio malto a bassa fermentazione. Corpo pieno, aroma intenso e fruttato, caratterizzato da note di malto e caramello. Colore rosso intenso dato dal malto essiccato e tostato.

Rotes untergäriges Bier. Voller Körper, intensiv fruchtiges Aroma, geprägt von Malz und Karamellnoten. Schöne rote Farbe rührt vom getrockneten, gerösteten Malz her.

Red beer, double malt, low fermentation. Full-bodied, intense and fruity aroma, characterised by notes of malt and caramel. Intense red colour given by the dried and roasted malt.

0,40L.....5,50€



MONPIER SECEDA 2519 WEST COAST IPA 7,6% VOL. SÜDTIROL

West Coast Ipa dal colore dorato brillante. La scelta di una base maltata molto leggera e l'uso di zuccheri semplici in produzione ha permesso al nostro lievito New England di creare una birra dal corpo secchissimo e di incredibile beva.

West Coast Ipa mit einer hellen goldenen Farbe. Die Wahl einer sehr leichten Malzbasis und die Verwendung von Einfachzucker bei der Herstellung ermöglichten es unserer Hefe aus Neuengland, ein Bier mit einem sehr trockenen Körper und einer unglaublichen Trinkbarkeit zu schaffen.

West Coast Ipa with a bright golden colour. The choice of a very light malty base and the use of simple sugars in production allowed our New England yeast to create a beer with a very dry body and incredible drinkability.

0,30L.....5,50€

0,50L.....8,50€



GUINNESS STOUT 4,2% vol. IRLANDA

Prodotta con malto di altissima qualità che, previa tostatura, conferisce il caratteristico colore scuro. Il sapore è secco, deciso e intenso e ricorda molto il caffè ed il cacao. È caratterizzata da una schiuma densa e molto compatta.

Hohe Malz Qualität, welche, nach dem Rösten, die charakteristische dunkle Farbe gibt. Der Geschmack ist trocken, entschlossen und intensiv und erinnert sehr an Kaffee und Kakao. Es wird von einem dichten und sehr kompakten Schaum gekennzeichnet.

Produced from the highest quality malt which, after roasting, gives the characteristic dark colour. The flavour is dry, decisive and intense, reminiscent of coffee and cocoa. It is characterised by a dense and very compact foam.

0,25L.....5,00€

0,50L.....7,00€